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3年最後の総体！目指すは『完全燃焼』！
３年生にとって最後の総体が開催されました。3年間熱心に部活動に取り組み心も身体も大きく成長しまし

た。直前までの練習ではとても気合いを入れチーム上中として下級生と一丸となって取り組んでいました。中学

生にとって部活動は、体力や技術の習得以上に、仲間への思いやりや協力する大切さ、仲間と同じ目標に向か

い夢中になって頑張るなど学ぶべきものがたくさんあります。学校教育の中で部活動による成長は目を見張る

ものがあります。今年度も大きく成長した3年生の頑張りに期待し、達成感や充実感を味わってもらいたいと思

っていました。当日は、野球・バスケ・バレー・サッカー・ソフトテニスのすべての運動部が大会に参加しました。

壮行会の決意表明や選手宣誓等、熱い思いを持って最後まで諦めず完全燃焼を目指す思いを強く語ってくれま

した。試合では、全ての部でチームが一丸となって最後の最後まで全力で取り組んでいました。本当に感動的

な頑張る姿を見せてくれました。県大会に繋がる部活動は7月いっぱいまで、またここで部活が終わる生徒もい

ます。中学校の部活動で得たかけがえのないものを、今後の人生でさらに力を入れて高めていってもらいと思

います。3年生には、これからも「常に熱く熱中するものを探し続けていってもらいたい」そう強く願っています。

【試合結果】

＜野球＞ 上野原中 ２ 対 ９ 大月東中

＜バスケ＞ 1回戦 上野原中 ６２ 対 ５９ 猿橋中 2回戦 上野原中 39 対 １２３ 上野原西中

第2位 【県大会出場】

＜バレー＞ 1回戦 上野原中 ２ 対 ０ 秋山中 2回戦 上野原中 0 対 ２ 上野原西中

第2位 【県大会出場】

＜サッカー＞ 上野原中 １ 対 １ （ＰＫ４対３） 優勝 【県大会出場】

＜ソフトテニス男子＞ 団体2位 （杉本・尾形）（石井・石井） 【県大会出場】

個人４位 （中村・中側） 5位 （長田・小俣） 【県大会出場】

＜ソフトテニス女子＞ 団体優勝 （市川・網野）（平山・尾形）（小俣・中嶋） 【県大会出場】

個人３位 （市川・網野） 【県大会出場】



学習者主体の授業とは、個別最適な学びの充実を目指して

コロナ禍を経て、中学校教育は大きく変わってきました。学校では、一人一人にPC端末が貸与されいつでも

自分の判断でPCを使って学習も、学習以外のことも出来るようになりました。授業では、どの教科もPCを効果

的に活用するため教師が事前に準備を進め授業で活用しています。昨年度より山梨県教育振興計画（山梨県が

目指す教育の方針）が示され、これまで教科担当の教師が教えるべき内容を黒板に書き、説明しながら進める

授業ではなく、生徒一人一人が、自ら学びを進め、興味・関心をもって個別に課題を見つけ進めていく「個別最

適な学び」を推奨する動きになってきています。ここでの教師の役割は、生徒一人一人が学習課題を自ら見つ

け個々に学びを進められるようファシリテーター（会議等の進行役）となって個々の生徒を学びの方向へと導く

ことが求められています。この時大きく活躍するのがPCであり生徒は上手に活用して自ら学びを深めていくこと

が授業の理想形とされています。勉強は「やらさせられる」ものではなく「自分で進んで学ぶ」ものであるとこれ

までの授業の在り方を変えていくことが今の教師には求められています。先生方は、ベテランであっても若くて

もこの方向で授業を行うよう「意識改革」が進めらています。学校の授業は大きく変わってきています。本校の

先生方も研修会に進んで参加したり、学校内での研修を積み重ねています。個別最適な学びの授業をするには

教師も高い知識と技量を身に付けなくてはなりません。校内で授業を見せ合いながら研修をしています。保護者

の皆様方にも、関心をもって授業を見に来ていただきたいと思います。今、上中の教室では何度も小グループ

での討議や、立ち歩いて同じ課題を持つ生徒を探したり、一人で黙々と学習を深めたり、教室内でバラバラな

活動をする場面がよく見られます。静寂で教師の声のみ響く授業がよい授業とされてきた日本の教育でした

が、大きく変わってきたことに保護者の方々にも理解していただき生徒への支援をお願いしたいと思います。

本校は、令和７・８年度と県の道徳教育推進事業の指定を受けています。来年度は道徳の授業の研究発表会

を全県に向け開催する予定です。今、道徳の授業においての生徒主体型の研究を進めています。８年前から教

科となり評価もされることになった道徳ですが、上中らしい道徳を目指し授業研究に取り組んでいます。学校開

放日の授業参観では、積極的に道徳を行いたいと思います。また、他の教科についても積極的に参観できるよ

うにしていきたいと考えています。是非、学校に足を運んでください。よろしくお願いいたします。

27日・30日と1学期末試験が実施されました！！

６月２７日（金）・３０（月）、２日間で１学期末試験が行われました。試験１週間前か

ら部活動がなくなり、授業時間も５０分授業になり、学習強化週間となります。全

校で一斉に放課後の学習会が行われます。学年によっては昼休みも空き教室を

使い補習を行っています。上中生の本当に素晴らしいところは、「やる時にはや

る」これができる事です。放課後各クラスを覗いてみると、黙々と勉強に取り組む

様子が見られました。中学校の定期テストや単元テストは、授業でやったことがど

れだけ身についているかを各自が確認するために実施されます。ですので勉強し

て受けることが何よりも大切です。また、出来なかったところをやり直すことがとて

も重要になります。初めから出来る人などいません。何度も何度も繰り返し取り組

むことが出来るようになる近道です。授業中に分からないことは放っておかず、何

度も教師に聞いて出来るようになるまで、粘り強く取り組むことこそが、重要なこ

となのです。ご家庭でのアドバイスをよろしくお願いします。

※表題の中のＱＲコードを読み取り、

是非とも、上野原中のホームページもご覧ください。


